

Tahara City News

たはらシティニュース

7月
▽
8月



▲おにぎりのほか、食生活改善推進員のお手製味噌汁もいただきました



▲インタープリターから岩に付いたカメノテの説明を受ける参加者たち



▲今回は、クルーザーで対岸のラグーナ蒲郡にも立ち寄りました

みんなで朝食!
みんな元気に!

8月7日[土]

朝食をとることの大切さなどを知つてもらいう
早起きおにぎりキャンペーンが泉市民館で
開催され、86名の親子などが参加しました。ラ
ジオ体操の後に、みんなで食べる朝食の味は格
別で、子どもたちは顔をほころばせながら、自
分で作ったおにぎりを口に運んでいました。

海辺の自然を
からだで感じて

8月28日[日]

渥美半島自然体験エコツアーハイキングの生き
ものと海浜植物」が伊良湖岬灯台周辺で開
催されました。34名の参加者は、インタープ
リターと呼ばれる自然ガイドの案内で、珍
しい海浜植物などを観察し、潮風を受けな
がら全身で海辺の自然を満喫しました。

いざ出航!
三河湾の冒険

7月28日[水]

三河港や海の環境に関心を持つてもらう
三河湾子どもクルーズ2010が開催され、
44名の親子などが参加しました。子どもたち
は、大型クルーザーに乗り込み、臨海工業団地
や風力発電施設の見学や環境学習を行うな
ど、洋上でのひとときを楽しみました。